

*Dominus det vobis suam pacem ! Que le Seigneur vous donne sa paix !
Deus meus et omnia. Mon Dieu et mon tout.*

Derrière l'autel, de riches mosaïques de style byzantin analogues à celles qui ornent les autres chapelles de Montmartre complèteront la décoration de ce petit sanctuaire et en feront un pur joyau d'art franciscain moderne.

(*Le Héraut*).

CANADA

DANS NOS COUVENTS

MONTRÉAL : PROFESSION SOLENNELLE

Le jour de la Bonne Sainte Anne, dans notre église conventuelle, une cérémonie qui avait au moins le cachet de la nouveauté, déroula ses rites pleins de piété et de sens mystique : c'est en effet la première fois, depuis la promulgation du nouveau Cérémonial de l'Ordre, qu'un religieux faisait à Montréal ses vœux solennels. Le héros de la fête était le R. P. Bonaventure, déjà bien connu d'un grand nombre de lecteurs et de nos amis. Le T. R. P. Provincial officiait. C'est durant les augustes rites de la Messe, comme pour les ordinations, que s'accomplit cette suprême et définitive oblation du religieux franciscain, dont le sacrifice se trouve ainsi uni à celui de la divine Victime. Union pleine d'enseignements et de mystères. Le T. R. P. Provincial le fit ressortir dans son éloquente allocution.

MONTRÉAL : FRATERNITÉ DE SAINT-JOSEPH

Le directoire de cette fraternité étant arrivé à son terme d'office, les élections faites durant le mois de juillet ont constitué comme suit le nouveau conseil :

Frère Ministre : Fr. Joseph Cadieux ; Assistant : Fr. Joseph Ledoux ; Maître des novices : Fr. Tim. Toupin ; Trésorier : Fr. G. Ruelland Secrétaire : Fr. C. S. Sarrault ; Discrets de Quartier : FF. E. Jannelle, O. Turcotte, F.-X. Bélanger, A. Desjardins, J. U. Rivet, A. Cusson, A. F. Lacroix, Jos. Tougas, J.-A. Cartier, A. Brunet.

QUÉBEC. — ORDINATIONS ET PREMIÈRES MESSES

Au couvent de Québec, la retraite annuelle se terminait le 25 par une grande cérémonie d'ordination, à laquelle prenaient part dix-huit de nos étudiants. Sur ce nombre quatre ont été promus au sacerdoce, ce-